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大阪難波ロータリークラブ週報 

今 日 の 卓 話 

８月２４日（木） 

テーマ  

     「自己紹介」 

卓話者   

     前田文恵会員 

ロータリー４つのテスト 次 回 の 卓 話 

８月３１日（木） 

テーマ    

  「ガバナー公式訪問」 

卓話者  

  国際ロータリー第2660地区 
    延原健二 ガバナー 

 
言行はこれに照らしてから 

１．真実かどうか 

２．みんなに公平か 

３．好意と友情を深めるか 

４．みんなのためになるかどうか 

 大阪難波ロータリークラブ      例会日時 毎週木曜日 １２：３０ 

 創立 １９７６年８月５日      例会場  スイスホテル南海大阪7階 芙蓉の間 

 会長：福田 忠  幹事：森 圭司  会報・雑誌委員長：川浦文彦  事務局：安部亜希子 

 事務局 〒542-0076 大阪市中央区難波5-1-60 スイスホテル南海大阪５階 
 TEL 06-6632-3956  FAX 06-6632-3957  e-mail osaka-namba@poem.ocn.ne.jp 

国際ロータリー会長 ゴードン R. マッキナリー 

 ２０２３-２０２４年度 国際ロータリーのテーマ 

「世界に希望を生み出そう 」 

（第2660地区ガバナー 延原 健二 ） 

 ２０２３．８．２４  №２１９５ 

ニ コ ニ コ 箱 報 告 

前 回 の 合 計     ￥４０，０００ 

本日までの累計    ￥５４２，０００(79％達成) 

8月末の予算額     ￥６８０，０００ 

出 席 報 告 

前回 ８月１０日 ３週前 ７月２０日 

会 員 総 数 ６ ８ 名 
出席免除を除く      

ＭＵを含む  

修正出席率 7 2 . 1 3％ 

出 席 会 員 数 ４ ９ 名

出 席 率 ７ ９ ％ 

第７回例会  本日のプログラム 

開 会 （点鐘） 通算第２１９５回例会 

・ロータリーソング「限りなき道ロータリー」 

・ソングリーダー  山川正時会員 

・来客紹介     友好委員 

 

会 食 

・歌とピアノ    木下裕子 

・会長報告     福田 忠会長 

・幹事報告     森 圭司幹事 

・委員会報告    各委員長 

・出席報告     出席委員 

・ニコニコ箱報告  ＳＡＡ 

・卓話  

 

閉 会 （点鐘） 

 

これからの予定  

8月26日（土）地区青少年奉仕委員長会議 8月26日（土）ローターアクト第１回地区献血 

8月27日（日）夏の家族会        8月31日（木）例会 ガバナー公式訪問   

9月 2日（土）地区ロータリー財団セミナー 

9月 7日（木）例会・定例理事会        9月10日（日）全国統一アクトの日     

9月14日（木）例会            

9月16日（土）クラブ国際奉仕・社会奉仕合同委員長会議 

9月21日（木）例会 

9月24日（日）大阪帝塚山ローターアクトクラブ創立５周年記念式典 

9月28日（木）例会 

10月1日（日）米山奨学生レクレーション 10月7日（土）公共イメージ向上セミナー 

10月8日（日）～11日（水）人道的奉仕活動フィリピンセブ島訪問 

  ♪限りなき道ロータリー  

 奉仕の理想 胸にひめ 

 友情花と 咲かせつつ 

 生きよう 今日も ニコニコと 

 ひとすじの道 ロータリー 

 限りなき道 ロータリー  

  ８月 結婚記念日 おめでとうございます 
           8月14日  西野文秀会員ご夫妻 

今年度分担金等の内訳   

1.ＲＩ（ロータリーインターナショナル）への人頭分担金 一人年間：75ドル 

2.ＲＩの規定審議会分担金               一人年間：1.0ドル 

3.ポリオプラス寄付                  一人年間：50ドル 

4.ＲＩ財団への寄付                  一人年間：10ドル 

5.地区運営資金・地区活動資金・地区大会資金      一人年間：22,000円 

6.米山奨学会への普通寄付               一人年間：6,000円 

7.「ロータリーの友」購読料              一人年間：3,300円 

クラブ協議会議事録 

横田ガバナー補佐、下條ガバナー補佐エレクトをお迎えして開催されました。 

各委員長からの活動計画の報告があり、ガバナー補佐から講評をいただきました。 

大変有意義なクラブ協議会となりました。 

秋田県豪雨災害支援金 
 

2023年７月に秋田県で発生しました 

豪雨災害に対する義捐金への 

ご協力ありがとうございました。 

４８，０００円をガバナー事務所へ 

送金いたしました。 



★来客紹介：原田 律友好委員 
 
 第2660地区ガバナー補佐   横田孝久様 
  下條泰利様  
  
 
 
 
 
   
 
★会長報告：福田会長 
1.本日は、横田孝久ガバナー補佐、下條泰利ガ
バナー補佐エレクトにお越し頂いておりま
す。例会後のクラブ協議会、よろしくお願い
いたします。 

2.事務局の安部さんが先週の土曜日あたりから
体調不良で、今週からお休みを頂いておりま
す。病院に行ったところ、頸椎の椎間板ヘル
ニアです と言われたそうで、痛み止めの薬
も効かず、注射を打っても切れるまでの数時
間だけで、今もかなりの痛みだそうです。お
医者さんからの話では、痛みが出だしてから
３～４日が一番きつくて、２～３週間が辛抱
の期間と言われたとの事です。しかしながら
安部さんには在宅で本日の週報も作成して頂
いており、また本日の例会の準備も友好委員
会を中心に皆でお手伝い頂き、例会は滞りな
く出来ております。誠にありがとうございま
す。ご本人はお盆明けの次の週から出勤と
思ってくれている様ですが、様子を見ながら
と考えております。 

3.地区の方から、７月１４日～１８日にかけて
の秋田県の豪雨災害についての支援金のお願
いが来ております。この後、立花社会奉仕委
員長にご説明頂き、募金箱の方を回させて頂
きたいと思います。皆さまご協力の程、よろ
しくお願いいたします。 
 

★幹事報告：森幹事 
1.本日、例会終了後、横田ガバナー補佐、下
條ガバナー補佐エレクトをお迎えし、クラ
ブ協議会を開催させていただきますので、
委員長の方はご出席ください。 

2.本日の週報に定例理事会の議事録を掲載さ
せていただいておりますので、ご確認くだ
さい。 

3.来週8月17日は休会です。8月14日～18日ま

で事務局は夏休みをいただきますので、緊
急連絡は森幹事までお願いします。 

 
★委員会報告 
◇クラブ会報雑誌委員会：河内委員 
「ロータリーの友８月号の紹介」 
横P22 ロータリー米山記念奨学事業の基礎知

識～奨学金制度編～ 
縦P48 卓話の泉 阪神甲子園球場 
 
◇社会奉仕委員会：立花委員長 
7月に発生しました秋田県豪雨災害に対する支
援金ご協力のお願い。 
 
◇国際奉仕委員会：赤坂委員長 
10月8日(日)～11日(水)4日間で、人道的国際奉
仕活動フィリピンセブ島訪問を予定しておりま
す。 
 
◇友好委員会：宮本委員長 
8月27日開催させていただきます夏の家族会は
本日締切とさせていただきます。ご参加頂ける
方は7:30スイスホテル５F出発ですのでよろし
くお願いいたします。  
 
★ニコニコ箱報告： 田啓介副SAA 
福田 忠：横田ガバナー補佐、下條ガバナー補

佐エレクト、ようこそお越しくださ
いました。本日クラブ協議会よろし
くお願いいたします。 

森 圭司：本日は、横田ガバナー補佐、下條ガ
バナー補佐エレクト、ようこそお越
しくださいました。クラブ協議会よ
ろしくお願いいたします。 

伴井敬司：横田ガバナー補佐、下條ガバナー補
佐エレクト、をお迎えしてのクラブ
協議会よろしくお願いいたします。 

立花英司：例会欠席お詫び。 
早栗義文：心嬉しい事！！ 
川浦文彦：誕生日月、自祝。 
上江ひとみ：８月初回例会欠席お詫び。今日の

卓話、宜しくお願い致します。 
河井美由紀：本日卓話宜しくお願い致します。 
 
★大阪難波ＲＡＣへのニコニコ箱報告 
 

累計 ￥６４，０００ 
 

★卓話    テーマ 「自己紹介」 

      卓話者 上江ひとみ会員   

 

上江ひとみでございます。私は1963年8月27日

に鹿児島県甑島と言う小さな島で生まれまし

た。幼稚園に入る頃から兵庫県の尼崎で育ちま

した。 

小学生の頃は勉強はそこそこで、運動、絵を描

くことが得意で明るく友達を笑わす事が大好き

で、歌を唄う事が大好きな女の子でした。運動

が好きな女子でしたので、部活だけは辞めずに

過ごしてました。強豪チームの夙川学院高等学

校に入学し、インターハイでは準優勝などの成

績をおさめました。高校が終わると就職や進学

の道に進み、私も大学に進む予定でしたが急に

母と父が居なくなり、姉私弟妹四人は路頭に迷

いました。両親がいなくなってからバスケット

部の監督でもあり学校運営にも携わる先生に相

談し、学校の卒業は心配するなと言われた時は

人生初めてぐらいの安堵感と感謝がありまし

た。先生が練習終わりにスーパーにより、私達

家族の食料を購入、そして家まで送ってもらう

時期もありました。その後無事卒業でき先生か

らの就職の紹介の話も頂きましたが、弟妹の二

人を姉と私とで生活を賄うのがなかなか難しく

私はお昼に鉄板焼のお店に、夜は水商売のバイ

トに行く様になりました。その後29歳で南の歓

楽街デビュー、水商売を本格的に仕事として始

めました。若さもありお酒もよく飲み、持ち前

の明るさでよく喋り、お店の先輩からも重宝さ

れる様になり、たくさんのお客様に可愛がって

頂きました。32歳の時に高級クラブのママをと

指名がかかり契約しましたが、何故か違和感を

感じる日が続きホステスの仕事を辞める決心を

し、料理が好きな事も高じて鉄板焼のお店を開

店しました。2年過ぎた頃からたくさんのお客

様に可愛がってもらい、お客様から「美味し

かった、ご馳走様ありがとう」と言っていただ

いてる事に気づき、私はなんて幸せ者なんだ

と、やりがいを感じる様になりました。 

今月還暦を迎えるにあたり、感謝をカタチにす

る新たな人生をスタートしたいと思います。 

大阪難波ロータリークラブでお勉強、経験をた

くさんさせて頂き、心豊かに笑顔を忘れず愛を

お届けできる事たくさんしていきます。一生勉

強一生青春！ 

今後ともご指導ご鞭撻の

ほど宜しくお願いしま

す！ 

 

★卓話   テーマ 「自己紹介」 

      卓話者 河合美由紀会員   

 

株式会社ビッグバン河井美由紀です。今年で、

節目の50歳を迎え、自己紹介という事で、コロ

ナも落ち着きわが身を振り返ってみました。株

式会社ビッグバンは、サービス業に特化した請

負業です。ロータリーでお世話になっているバ

ンケットコンパニオンをはじめ、各種イベント

のスタッフの受付業務を請け負っております。

コロナの間は、仕事の発注は無く、1名だけの

発注があることで、助成金からの対象外とな

り、30名程の常駐スタッフを抱え、どうしたも

のかと頭を抱えていました。私の何かを悟った

のか、5名のスタッフが、私のところにやって

きて、『私たち暫くお給料要らないから、会社

を潰さないで欲しい』と言ってくれました。労

働法に守られたこのご時世で、こんな事を言っ

てくれるスタッフがいるのかと、今でもその事

を思い出すと、感謝の気持ちで胸が熱くなりま

す。 

その事を周りの経営者の方に話すと、『そんな

社員わが社はいない』『どうすればそんな社員

が育つのか？』『うちの社員にその話を聞かせ

てくれ』というお声から、会社を存続させる事

が、経営者の最大の仕事である事を思い返し、

私の個人会社で『Sontaku忖度』という研修会

社を法人化させ、企業研修を本格機動させまし

た。 

私の研修メソッドは、生まれ育った『岸和田だ

んじり文化』と『茶道から学ぶ本来の忖度』が

基本です。権利と義務・優＝厳と甘＝冷の違い

を、自分自身とコミュニケーションを取りなが

ら、共育していくメソッドです。コロナも落ち

着き、その5名のスタッフのお陰で、今現在 

大阪難波ロータリークラブに所属させて頂いて

おります。かわいみゆきを、『あいうえお作

文』で締めくくりたいと存じます。 

か可愛い可愛いみゆきちゃん、 

わ和気藹々と、 

い生きていく、 

み皆と共に、 

ゆ勇気をもって 

き喜色面々モットーに。 

今後ともよろしくお願い

致します。 

    

 

前回の記録  第６回 ８月１０日（木） 

 ８月は「会員増強・新クラブ結成推進月間」です 



「ロータリーの友」の名付け親、創刊号（１９５３年１月）編集委員長  
 
太平洋戦争の終戦後、復興が進むに従い日本各地で次々とロータリークラブも活動を再開、１９４９年に
７クラブで再スタートした後、３年間で６４クラブへと拡大しました。そして１９５２年に東日本を 

 第６０区、西日本を第６１区と２つの地区に分割、「分割後もおたがいのことを知ってもらいたい」とい
う思いから共通の機関紙として企画されたのが始まりです。 

 

 
 2008-09年度 第2760地区パストガバナー 片山主水氏     1980年7月号「友」委員長のことば        

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

                              1976年10月号 大阪難波RC設立時のロータリーの友  

遠藤 健三 えんどう けんぞう （岐阜ＲＣ） 

 

・1898年（明治31年）岐阜県岐阜市生まれ 

・1935年（昭和10年）岐阜RC 創立会員幹事に選任 昭和29年まで約20年間 

                    幹事を務められた。職業は大日本土木株式会社 社長 

                    その後、1951年（昭和26年）成和建設株式会社を設立 

・1964年（昭和39年）岐阜RC 会長就任 

遠藤 健三   えんどう けんぞう  

【日本のロータリアン】  

№2 

何をした人？   

2023.9.7 

ロータリアンの３大義務は皆さまもご存じ
のとおり、①会費の納入 ②例会への出席 
③ロータリー機関紙の購読 ですが、③は
元々、RIの機関紙「The Rotarian」しかあ
りませんでした。1977年に標準ロータリー
クラブ定款が改定され、RIが指定した公式
地域雑誌の購読で会員としての義務を果た
すことが出来るようになりました。 
「ロータリーの友」は1979年7月号から1年
間の試験期間を経て1980年7月号から公式
地域雑誌となりました。 


